

Martes 01 de abril 2014

El Financiero Energía geotérmica, una de las apuestas fuertes del futuro

Sergio Meana México es el cuarto país del mundo con mayor producción de energía geotérmica, con una capacidad instalada de 958 megawatts (MW) que aportan 7 por ciento de toda la producción mundial de esta fuente. La geotermia, que es la energía proveniente del núcleo de la tierra en forma de calor, extraída a través de las fisuras de rocas de la capas de la corteza terrestre, tiene una proyección de crecimiento de 27.9 por ciento para el 2035 a nivel global, de acuerdo con datos de la Agencia Internacional de Energía (IEA por sus siglas en inglés). En 2012, se invirtieron 2 mil millones de dólares en esta actividad, de acuerdo con el mismo reporte; los países en desarrollo fueron los que mayor monto destinaron, con 1.4 mil millones de dólares. Entre las mayores ventajas de la geotermia está su bajo costo de tecnología para la generación, que en promedio es de 52 dólares por cada megawatt-hora (MWh), frente a los 280 dólares de la solar a gran escala, o los 100 dólares que cuesta la eólica marina y los 131 de la biomasa, de acuerdo con datos de la Prospectiva de Energías Renovables de la Secretaría de Energía. P.C. sector energético, energía geotérmica En mínimos, inflación en la Eurozona

Tlaloc puga La inflación en la zona Euro registró en marzo un nuevo mínimo, alimentando temores de deflación y centrando las miradas en la reunión del jueves del Banco Central Europeo (BCE). De acuerdo con el reporte preliminar de Eurostat, los precios al consumidor en la Eurozona presentaron un incremento de sólo 0.5 por ciento anual, su menor avance en más de cuatro años y además se situó por debajo de las expectativas de los analistas consultados por Bloomberg, de 0.6 por ciento. A su interior, los precios de los energéticos disminuyeron 2.1 por ciento; mientras que los alimentos, bebidas alcohólicas y tabaco subieron sólo 1 por ciento P.C. eurozona, inflación Pemex explorará 25 campos en Bolivia junto con proveedor

Redacción Compañía Mexicana de Exploraciones S.A. (Comesa), sociedad integrada por Pemex y su proveedor estadounidense Dowell Schlumberger, explorará en Bolivia 25 áreas reservadas a favor de Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) para identificar nuevos prospectos, informó la Agencia Boliviana de Información (ABI). "Comesa está estudiando estas áreas exploratorias, y el compromiso es que de las 25 áreas por lo menos deben entregar 10 prospectos exploratorios para que se pueda inmediatamente perforar, pues necesitamos obtener nuevas reservas tanto de gas natural como de petróleo crudo", explicó Carlos Villegas, presidente de YPFB. Villegas precisó esa información en el foro 'Latinv EP 2014: América Latina y el Caribe, oportunidades de inversión en la exploración y producción de petróleo y gas', que se realizó en la ciudad peruana de Lima. P.C. PEMEX, sector energético Coneval y política pública

GENARO AGUILAR Como decíamos en la argumentación de la semana pasada, Coneval no ha evaluado la política pública de combate a la pobreza en su conjunto. Pero tampoco ha evaluado los resultados "puros" de cada programa social en México. Es decir no ha comparado a las familias beneficiadas (de Oportunidades por ejemplo) con familias semejantes, en términos de su probabilidad de participación en el programa pero que no reciben el mismo. Al faltar esta comparación, entonces, no se puede decir si el programa es exitoso o no lo es. Coneval no ha comparado, tampoco, los resultados obtenidos por los beneficiarios de Oportunidades versus beneficiarios de otros programas (federales o no): no sabemos si algún programa es más eficiente o si algún gobierno local lo ha hecho mejor. Es decir, la evaluación no ha ido más allá. P.C. Coneval, política pública, pobreza Reforma Cuestiona Forbes reforma fiscal

Por Alejandra Buendía Monterrey México (01 abril 2014).- México dio un paso equivocado con la aprobación de la reforma fiscal, consideró Steve Forbes, presidente y director de Forbes Media. El incremento de impuestos es una barrera para el crecimiento económico y no es la mejor manera de combatir la informalidad, consideró. "El aumento en impuestos es dañino y no es necesario. El Gobierno dice que la recaudación de impuestos es baja respecto al PIB. La respuesta a eso es: ¿y qué? "Deben enfocarse en tener una economía que crezca, nuevos negocios surgiendo. La mejor forma de combatir la informalidad es facilitar el proceso de establecer un negocio legal", afirmó en rueda de prensa, previa a su participación en el Foro Mundial de Negocios. La reforma fiscal ya está afectando a las empresas de la frontera norte por el incremento del IVA y a la clase baja con la imposición del IEPS a refrescos y alimentos chatarra. P.C. reforma fiscal Buscan recuperar exportaciones de carne

Por Monserrat Bosque Cd. de México México (01 abril 2014).- En 2013 las exportaciones de carne de res cayeron de 150 mil toneladas del año previo a 122 mil, sin embargo exportadores esperan recuperarlas con la apertura de nuevos mercados. Rogelio Pérez, director general de Mexican Beef, organismo que agrupa a las empresas exportadoras de carne, señaló que la caída en el volumen exportado en 2013 responde al cierre del mercado ruso. Sin embargo, indicó que ya se está trabajando de la mano de la Secretaría de Agricultura (Sagarpa) en la reapertura de este destino y en la entrada a nuevos países, como China. "Ya hemos tenido varias reuniones con las autoridades rusas y creemos que este año podría volverse a abrir ese mercado, y a la par también llevamos ya un buen avance en la apertura del mercado chino, el cual representa una oportunidad muy grande de incrementar las exportaciones", dijo. P.C. exportaciones, carne, ganadería, comercio exterior Promueven turismo gastronómico Por Jorge Velazco Guadalajara México (01 abril 2014).- Con el objetivo de promover el turismo gastronómico, la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera y de Alimentos Condimentados (Canirac) presentó esta mañana la segunda edición del Tenedor de Oro, el reconocimiento que otorga anualmente el organismo. Juan José Tamayo Dávalos, presidente de Canirac Jalisco, explicó que en la primera edición, fueron entregados cinco galardones a igual número de empresarios restauraneros. "Este año estaremos galardonando en ocho categorías a lo más selecto de la gastronomía jalisciense", explicó Juan José Tamayo. Explicó que se determinó incrementar de cinco a ocho categorías debido a que en Guadalajara la oferta gastronómica ha crecido en cantidad y calidad. "Tenemos los ojos puestos de restauraneros, de chefs, de inversionistas para venirse a nuestro Estado, para invertir y crecer y eso es lo que nos motiva para incrementar en la cantidad de galardones a otorgar este año", agregó. Este año las ocho categorías que participaran son: cocina mexicana típica, cocina mexicana

contemporánea, restaurante de hotel, cadena jalisciense, restaurante de especialidades extranjeras, cocina fusión, cocina de autor y al emprendedor. La entrega de los reconocimientos se realizará el próximo 29 de mayo en el Instituto Cultural Cabañas en el Centro Histórico de Guadalajara. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. turismo Busca plástico invertir 7 mdp en 2014

Por Mar Zarrabal y Alejandra López Cd. de México México (01 abril 2014).- La industria del plástico invertirá en 2014 al menos 7 millones de pesos. Carlos Alberto Saldade, candidato a la presidencia de la Asociación Nacional de Industrias del Plástico (Anipac), refirió que este monto implica un crecimiento de 6 por ciento respecto al año anterior. En conferencia, el titular de BR Folgueiras, empresa de reciclados y resinas, detalló que las inversiones serán para la compra de maquinaria, moldes, equipo periférico, desarrollo tecnológico y para el ramo de la construcción. Señaló que el año pasado, el valor de toda la producción de la industria plástica nacional tuvo un valor de 23 mil millones de dólares y generó 195 mil empleos directos. En tanto, mencionó que uno de los rubros donde se busca poner énfasis es el reciclaje mecánico, donde el objetivo es alcanzar el 38 por ciento del total para estar a la par de Alemania, pues México actualmente recicla a una tasa de 21 por ciento. P.C. industria del plástico, inversión Ligan remesas tercer mes con avance

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (01 abril 2014).- En febrero, el País registró ingresos por remesas por mil 677 millones de dólares, 5.7 por ciento más que el mismo mes del año pasado, según cifras del Banco de México (Banxico). Con esto, los envíos de dinero realizados por los mexicanos que trabajan en el extranjero, principalmente en Estados Unidos, sumaron tres meses con incrementos a tasa anual: en diciembre tuvieron un alza de 4.7 por ciento y en enero de 8.8 por ciento. Este incremento es reflejo de un aumento en el número de operaciones de 4.9 por ciento anual (siendo el noveno repunte al hilo), así como en el valor promedio de la remesa, de 0.8 por ciento (su segunda variación positiva), según el Banxico. En términos acumulados, en el primer bimestre del año, el País captó 3 mil 267 millones de dólares por remesas familiares, 7.1 por ciento más que lo registrado en igual periodo del 2013, precisa el reporte del Banco Central. P.C. Banco de México, remesas El Universal Está BMV en el top ten de las bolsas con mayores pérdidas: especialistas Gustavo de la Rosa| El Universal Al cierre del primer trimestre del año, las bolsas accionarias de las economías emergentes presentan las mayores pérdidas bursátiles, en un comparativo de 30 bolsas en el mundo medido en dólares, las minusvalías son lideradas por el índice MICEX de Rusia que cayó 16.9%, seguido de la baja de 9.96% en Perú y de 8.64% en la bolsa de China. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) se encuentra entre las 10 más perdedoras en este comparativo y se ubica en el nada decoroso sexto lugar, durante los primeros tres meses de 2014 la BMV generó una variación negativa en dólares de 5.11%. Entre las bolsas con mayores pérdidas, también se encuentran Venezuela, Japón, Argentina, Hong Kong y Chile. Para los especialistas el primer trimestre del año fue débil en materia de rendimientos accionarios debido a la volatilidad que generó aversión al riesgo. P.C. sistema financiero, BMV El Economista Reserva internacional llega a 182,742 mdd Redacción La reserva internacional de México presentó un aumento por 2,042 millones de dólares para ubicarse en 182,742 millones, informó en Banco de México. De acuerdo a los saldos preliminares del estado de cuenta correspondiente al viernes 28 de marzo de 2014, la reserva tuvo un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2013, de 6,220 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales, finanzas públicas México crecerá 4.7% en 2015: SHCP Reuters La economía de México aceleraría su tasa de crecimiento a un 4.7% en el 2015, de acuerdo con los pre-criterios presupuestales difundidos el lunes por la Secretaría de Hacienda. Para este año, Hacienda estima una expansión del Producto Interno Bruto (PIB) del 3.9 por ciento. Hacienda entregó el lunes al Congreso el documento, que representa el primer acercamiento entre autoridades y legisladores rumbo al ejercicio fiscal 2015. P.C. SHCP, crecimiento económico Inflación de México, la segunda más alta de la OCDE Notimex La inflación anual de México en febrero de este año, de 4.2%, se ubicó como la segunda más alta en la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), sólo debajo de Turquía. Así, a pesar del retroceso que registró respecto a la tasa de 4.4% en enero pasado, la inflación anual en México en el segundo mes del año fue tres veces superior a la de 1.4% en promedio para el conjunto de 34 países de la OCDE en el segundo mes del año. El organismo internacional refirió que la inflación a tasa anual en México fue resultado del fuerte incremento de 10% en los precios de la energía, mientras que los de alimentos aumentaron 4.7% en febrero pasado. P.C. OCDE, inflación, economía mundial Desempleo en zona euro cae por debajo de 12% en febrero AFP El desempleo en la zona euro, incluyendo las variaciones estacionales, cayó por debajo de 12% en febrero para situarse en 11.9%, según la agencia europea de estadísticas, Eurostat. Según Eurostat, en febrero de 2014 18,965 millones de personas estaban sin empleo en la zona euro, 35,000 parados menos que en enero. P.C. zona euro, desempleo Peso, impulsado por datos de EU Agencias El peso en la categoría interbancaria a 4 horas, se apreció 0.07% equivalente a una ganancia de 0.90 centavos frente al dólar con valor de 13.0550 pesos por dólar, siendo esta la novena sesión consecutiva que gana terreno frente al dólar, según la información de Banco de México. El peso se apreció, impulsado por datos positivos sobre el desempeño del sector manufacturero de Estados Unidos, mientras que la bolsa se ajustaba levemente a la baja tras cerrar marzo con su mejor desempeño mensual en más de un año. P.C. tipo de cambio Bolsas de Europa, impulsadas por datos de EU y Francia Agencias Las acciones europeas cerraron en alza el martes y un índice de los principales valores de la región tocó máximos de más de cinco años, impulsadas por noticias relacionadas con ventas corporativas y sólidos datos del sector manufacturero en Francia y Estados Unidos. La bolsa de Londres terminó en clara subida de 0.82% el martes. P.C. sistema financiero, bolsas de Europa La Jornada BM duplica capacidad anual de préstamo a países emergentes como México Por Afp Washington. El Banco Mundial (BM) anunció este martes que duplicará su capacidad global anual de préstamo a países emergentes, como Brasil y México, con la esperanza de alcanzar su objetivo de erradicar la pobreza extrema antes de 2030. "Ahora tenemos la capacidad de casi duplicar nuestros préstamos anuales a los países con ingresos intermedios, de 15 mil millones de dólares a un máximo de 28 mil millones", anunció el presidente del Banco, Jim Yong Kim durante un discurso en Washington. Como consecuencia, la línea de crédito para países como Brasil, México o China aumentará a partir de este año en 2 mil 500 millones de

dólares, hasta 19 mil millones, pero acompañada a su vez de un mayor costo de préstamo. P.C. Banco Mundial, economías emergentes, sistema financiero AMIC llama a modificar ley secundaria en telecomunicaciones; es “preocupante” Por Miriam Posada México, DF. La Asociación Mexicana de Investigadores de la Comunicación, que aglutina a académicos y científicos de las principales instituciones del país, hizo un llamado al Ejecutivo federal, al Congreso de la Unión, al Instituto Federal de Telecomunicaciones y a todos los involucrados en la elaboración de la legislación secundaria de telecomunicaciones y radiodifusión a modificar el contenido de la propuesta oficial porque es "preocupante". La iniciativa de ley se aleja del espíritu de la reforma constitucional de telecomunicaciones y radiodifusión, por lo que el Congreso de la Unión deberá trabajar en la elaboración de una ley convergente que garantice con certidumbre el desarrollo integral de los sectores de las telecomunicaciones y la radiodifusión los próximos lustros. P.C. telecomunicaciones Remesas suben 5.65% en febrero; suman siete meses consecutivos al alza: BdeM Por Afp México, DF. Las remesas que los mexicanos residentes en el extranjero, principalmente en Estados Unidos, enviaron a su país aumentaron 5.65 por ciento en febrero, sumando siete meses consecutivos al alza tras un largo periodo de caídas, informó este martes el banco central. En febrero pasado ingresaron al país mil 677.26 millones de dólares, frente a los mil 587.53 millones que fueron enviados por los mexicanos a su país en el mismo mes de 2013, de acuerdo con los datos difundidos por el Banco de México. De esta manera suman siete meses seguidos en los que las remesas hacia México se han incrementado. El aumento de agosto pasado, de 1.15 por ciento, revirtió la tendencia negativa de transferencia de remesas en 13 meses consecutivos, que provocaron que 2013 cerrara con una baja de 3.81 por ciento, pasando de los 22 mil 438 millones de dólares de 2012 a 21 mil 583 millones. Las remesas son la tercera fuente de divisas de México después de la exportación petrolera y el turismo. P.C. Banco de México, remesas El País Ontiveros: “La brecha digital limita la mejora de la productividad” Laura Delle Femmine Madrid 1 ABR 2014 - 13:40 CET El primer estudio que evalúa el impacto de Internet en el rendimiento de la economía ya está disponible. Sus resultados, sin embargo, no son alentadores. La digitalización de la economía española: Diagnóstico sobre los obstáculos que limitan su desarrollo, realizado en colaboración entre Adei (Observatorio para el Análisis y el Desarrollo Económico de Internet), Afi (Analistas Financieros Internacionales) y el Instituto de Economía Internacional de la Universidad de Alicante, indica que la brecha digital entre España los países avanzados se va acortando, pero todavía persiste y atrasa la modernización de la economía. Con ello, advierten, se aplaza la consecuente mejora de la productividad. P.C. brecha digital, internet, telecomunicaciones, productividad La deuda externa cae del 160% del PIB por primera vez en cuatro años e 2013 Alejandro Bolaños Madrid 31 MAR 2014 - 22:10 CET36 Fue una las principales hipotecas que legaron los años de burbuja inmobiliaria. No dejó de aumentar su peso tras el estallido de la crisis. Y ahora es un indicador de lo lenta y trabajosa que será la recuperación apenas comenzada. La deuda externa de la economía española, tras triplicarse en apenas una década, y tocar cima en el verano de 2012 (1,77 billones, equivalente al 171% del PIB), retrocedió gradualmente a lo largo del año pasado, para acabar el ejercicio en los 1,63 billones de euros, según las cuentas del Banco de España. El endeudamiento con el resto del mundo equivalía al cierre de 2013 al 159,7% del PIB, el nivel más bajo en cuatro años. P.C. deuda, finanzas públicas